
CR CDAS 12 NOVEMBRE 2020

DÉCLARATION LIMINAIRE INTERSYNDICALE

1- Approbation compte rendu du CDAS du 25 juin 2020

2- Organisation de l’arbre de noël:
Le spectacle est annulé. Le budget prévu pour ce spectacle est redistribué (voir le troisième point).

3 -  Point budgétaire     : 

Le budget du CAL est alloué de tel manière :

Une régularisation de l’arbre de noël 2019 de 1000€

Budget arbre de noël (29809€) :
Engagement juridique de 4469€ pour l’arbre de noël 2021
père noël en chocolat pour les réservataires du spectacle, 
563 cartes cadeaux de 35€ pour les enfants nés avant 2002 (dont 30 abonnements de magazines), 
jeux de société aux enfants non destinataire de l’action livre 

La déléguée indique qu’il lui a été compliqué de clôturer la commande des e-tickets cadeaux : elle a
été obligée de rappeler plusieurs agents, téléphoniquement, pour connaître leur souhait.
La validation  n’a pu  se  faire  que fin  octobre.  La délégué ne  peut  pas  donner  de  date  pour  la
réception de ces e-tickets.
L’année prochaine, la délégation donnera une date « buttoire » pour les commandes des cadeaux de
noël, ce sera rediscuté en temps voulu lors d’un groupe de travail.

Actions actifs (5181,39€): 
chèque jeunes pour les enfants nés en 2002 d’une valeur de 30€ (1800€), 
Visite île de Molène (1154,80€)
Autour du feu à Plonéis (356€)
Action livres CP, 6e et 2nde (1870€)

Action retraités (6529,28€): 
un abonnement à notre temps pour 150 retraités (2014,38€) et 
un agenda pour 152 retraités (4514,90€)

Soit un budget total de 42519,67€

4 – CRA 2019 du service social

Mme GUILLERM , assistante sociale, a présenté : 
ses  interventions  sociales  individualisées  (dasad,  siss),  les  données  de  population  (55  actifs
rencontrés sur 1381 actifs, 10 pensionnés rencontrés sur 2355 pensionnés)
ses interventions auprès des collectifs de travail (visite de services : l’accueil a été favorable dans le
contexte du NRP, nouvelles permanences : 8 personnes ont été rencontrées dans ce cadre) 

5 – Restauration     : 
Dans le  cadre du nouveau confinement,  tous  les  restaurants  administratifs  du département  sont
ouverts.



Brest : activité normale 
Un rappel est fait sur les difficultés de l’association :
 le bureau est démissionnaire : pas de possibilité de démission, l’AG est ajournée compte tenu du
contexte sanitaire.
Elle  va au-devant  de  difficultés  financières  liées  à  la  baisse de la  fréquentation :  Mr Haumont
rappelle la possibilité de faire appel aux services centraux pour une aide exceptionnelle (rappel fait
auprès de la trésorière de l’association)

La possibilité de passer en RIA est émise. Mr Haumont a engagé ce sujet avec le gérant du RIA de
Quimper et son homologue de la préfecture de Quimper. 
Le  sujet  doit  également  être  abordé  lors  des  réunions  et  GT  sur  la  rénovation  de  la  cité
administrative de Duquesne. La question principale serait la localisation de ce RIA.

Pour l’instant et au vu de l’urgence de la situation du bureau de l’association, Solidaire demande la
possibilité de reprise de la gestion par l’administration. 
Mr Haumont propose également une réunion bilatérale avec le bureau.

REFI Carhaix : 

La fréquentation est stable : 5 à 8 repas par jours
Le bureau de l’association gestionnaire est démissionnaire : l’agent technique, la cantinière part en
retraite et n’est pas remplacée.
Les tickets restaurant vont être accordés aux agents.

La question de la valeur faciale du TR est rediscutée. Rien de nouveau à ce sujet. 

Chateaulin : 
Stable : 4 à 6 repas par jour.
La fréquentation va sûrement augmenter dans les mois qui viennent grâce à l’arrivée dans la cité de
nouveaux services (gendarmerie) et agents DDFIP (une centaine de personnes en tout).

Braden :

Depuis sa réouverture, le RIA a mis en place une livraison de repas et un frigo à la  disposition des
agents dans les locaux. Le manque de commandes régulières n’a pas permis le maintien de cette
solution.
Les tickets restaurants vont être mis en place jusqu’aux transferts des agents à Ty Nay.

Pour rappel, le remboursement forfaitaire des repas (17,50€) est remis en application lors de ce
nouveau confinement. 

Douarnenez :
Pas de soucis particulier

RIA de Quimper : 
Un rappel est fait sur le gros déficit (les administrations vont être mises à contribution)
D’un point de vue sanitaire, tout est bien respecté.
Il y a deux plats chauds ou un panier repas proposé.
Pas de licenciement d’effectif pour le moment.



Un rappel général est fait sur la nécessité de respecter les gestes barrières dans les restaurants
administratifs afin de les garder ouverts.

6 – Le rapport Waltersky

Les syndicats ont indiqué leur point de vue sur ce point dans la liminaire ci jointe.
Mme GUEGUEN, la déléguée, nous a expliqué l’impossibilité d’avoir plus d’éléments sur cette
réorganisation. Les délégués sont inquiets quant à leur sort…
Tout sera mis en place au prochain CNAS courant décembre avec un premier bilan fin mars 2021.

Mr Haumont rappelle quelques points « positifs » de ce rapport : création d’une aide à la parentalité
et une aide au logement étudiant.

7 – Questions diverses 

Perspectives de 2021, si la situation sanitaire le permet : 
la déléguée va proposer les actions 2020 annulées (Bréhat, Puy du Faou, Molène, sortie Gerardmer
des retraités …), 
une conférence sur le regard porté sur le handicap, 
conférence sur les addictions, 
campagne de vaccination contre la grippe (la délégué rappelle qu’elle n’est en rien responsable de la
rupture de stock des vaccins et de la situation sanitaire ; cette année certains agents ont été agressifs
et désagréables envers elle lors de l’annulation).

A compter du prochain CDAS, nous changerons de présidence. Mr Haumont est muté à un autre
poste.

Nous remercions tous la déléguée de son investissement en cette année plus que compliquée dans le
cadre de l’action sociale.

Vos représentants,

POCHIC Enora
KERVAREC – MABILEAU Sandrine

Lien pour signer la pétition   : politiques sociales en grand danger ! (sur firefox)

https://www.mesopinions.com/petition/politique/defendre-action-sociale-ministerielle/113310

